

CIUDADES, CASTILLOS Y BODEGAS CASTELLA

DÍA 1º MADRID – RUEDA – TORDESILLAS – TORO – VALLADOLID

Salida desde Madrid hacia Rueda, donde efectuaremos una parada con visita de una típica bodega con cata de vinos. Continuación a Tordesillas, donde podremos contemplar su puente medieval, en piedra de sillería con diez ojos de arco apuntado y tajamares en los pilares, el Monasterio de Santa Clara, etc. Almuerzo y tiempo libre. Continuación hacia Toro, donde efectuaremos una visita de una bodega típica. Salida con destino Valladolid, donde podremos contemplar su Catedral. La Iglesia de Santa María la Antigua, la fachada de la Universidad, etc. Cena y alojamiento.

DÍA 2º VALLADOLID – PEÑAFIEL o QUINTANILLA o PESQUERA – ARANDA DE DUERO – BURGO DE OSMA

Desayuno y tiempo libre en el que podremos pasear por ésta típica ciudad castellana y disfrutar de su casco viejo. Salida hacia Peñafiel, o Quintanilla o Pesquera, donde visitaremos a una bodega donde se elabora el vino de D.O. Ribera del Duero con degustación al finalizar la visita. Continuación hacia Aranda de Duero, donde efectuaremos una breve visita de esta ciudad dinámica y comercial, que conserva una agradable Plaza Mayor, una calle bordeada de galerías y, sobre todo, la Iglesia de Santa María, de estilo isabelino, fundada por los Reyes Católicos. Almuerzo. Continuación hacia Burgo de Osma, hermosísima villa castellana, con sus callejas de soportales flanqueadas por viejas mansiones, sede de un Obispado desde la época visigoda (siglo X), y donde podremos contemplar la Catedral del Burgo de Osma, el edificio religioso más importante de la región. Construida en el siglo XIII por un monje de Cluny, Pedro de Osma, en estilo gótico con algunas influencias románicas.. Cena y alojamiento.

DÍA 3º BURGO DE OSMA – PEDRAZA – SEGOVIA – MADRID

Desayuno y salida hacia Aranda de Duero. Breve parada y continuación hacia Pedraza. Tiempo libre para disfrutar de uno de los más hermosos pueblos de Castilla, maravillosamente valorizado por la restauración de sus viejas casas con blasones y de su Plaza Mayor rodeada de soportales. Situado en un saliente rocoso, rodeado de murallas que dominan la llanura, fue una importante plaza fuerte en la época de la Reconquista. En su castillo estuvieron prisioneros los hijos de Francisco I de Francia tras ser derrotados en Pavía por los ejércitos de Carlos I de España. Continuación a Segovia, construida en un paraje eminentemente defensivo. Almuerzo con judiones de La Granja y cochinillo. Por la tarde, visita de la ciudad, cuyos orígenes se remontan a una fundación celta del siglo VII a.C. Su estratégica posición atrajo a los romanos, que sitiaron la población, la tomaron por asalto y la arrasaron en el 80 a.C. Reconstruida poco después, se convirtió en una ciudad importante del Imperio Romano. Veremos el Acueducto romano, sin duda el más esbelto y mejor conservado de todos los edificadas durante el Imperio Romano, y cuya construcción suele fecharse en el siglo I a.C. Visitaremos el Alcázar, cuyos cimientos se pusieron en la época árabe y fue una de las residencias favoritas de los reyes de la casa de los Trastámara, y, luego, habitado por los Reyes Católicos. Tras su restauración, hoy tiene aspecto de castillo romántico, con almenas bien dibujadas, puntiagudos techos de

pizarra y esbeltas torres. Llegada a Madrid y

FIN DEL VIAJE